
FDP Großkrotzenburg

FDP SUCHT VORSCHLÄGE FÜR SPENDE BEIM LIMES-MARKT

01.08.2023

Auch in diesem Jahr werden die Freien Demokraten wieder am traditionellen Limes-Markt teilnehmen, der in diesem Jahr am 17. September stattfindet. „Wie im vergangenen Jahr wollen wir den Erlös wieder für einen guten Zweck spenden, der Jung und Alt zu Gute kommen soll“, erklärt Ulrike Schöttelndreier für die Partei. Im letzten Jahr konnten 200 Euro an das HeyFritzi-Familienzentrum gespendet werden.



Das Team des HeyFritzi-Familienzentrums und Vertreter der FDP bei der Übergabe des Erlöses vom Limes-Markt 2022.

Für den Erlös des Limes-Marktes in diesem Jahr sollen die Großkrotzenburgerinnen und Großkrotzenburger über den Verwendungszweck mitentscheiden. „Wir sammeln bis zum

20. August Ihre Ideen, die etwas Gutes in Großkrotzenburg bewirken sollen“, erklärt Daniel Protzmann. Aus allen Vorschlägen werden die Freien Demokraten dann drei Vorschläge aussuchen, für die die Besucher des FDP-Standes am Limes-Markt dann abstimmen können.

Die Vorschläge können bis zum 30.8. per E-Mail an info@fdp-grosskrotzenburg.de eingesendet werden.